

Leprogres.fr 14/02/2019

## CONSOMMATION

## La Bourgogne continue de produire les vins les plus chers

Le site de vente aux enchères de vins iDealwine vient de dévoiler le palmarès des flacons les plus onéreux. Sur cinquante étiquettes, 42 provenaient de la Bourgogne en 2018, contre 32 en 2017. La rareté des nectars continue d'alimenter les compteurs.

Vu 931 fois | Le 14/02/2019 à 18:00 | 🔾 mis à jour à 11:25 |



16.173 euros. Tel est le prix de la bouteille de vin la plus chère lors des ventes aux enchères en 2018. Sans surprise, il s'agit d'un flacon grand cru du Domaine de la Romanée-Conti 2005. Le prestigieux vignoble de la Côte de Nuits tient son aura de son nombre limité de

flacons produits, estimé entre 5.000 et 6.000 exemplaires par an. L'année dernière, c'est le millésime 2000 qui était classé en pole position. Au sein du top dix, le "DRC" parvient à imposer six de ses étiquettes.

En Bourgogne, l'autre nom qui fait briller les yeux des oenophiles est Henri Jayer. Un magnum de Vosne-Romanée Premier Cru Cros Parantoux a été cédé pour 14.592 euros. Seule une étiquette bordelaise réussit à se hisser en haut du classement (2e), à savoir Château Mouton Rothschild Premier Grand cru classé 1945, vendu 15.808 euros. Il faut attendre la 21e place pour découvrir un autre flacon de la région girondine, et pas des moindres : Petrus 1989. Ce magnum s'est vendu 6.445 euros.

## La Vallée du Rhône en embuscade

Signe que la rareté est le secret du prestige des vins de Bourgogne, les vins de Bordeaux se classent en haut du palmarès quand on décrypte les ventes aux enchères par lot. 31 étiquettes sont bordelaises sur 50 dans ce cas, contre 17 pour la Bourgogne. Le vignoble girondin dispose en effet de la capacité nécessaire pour fournir des lots et ne pas se restreindre à des flacons uniques.

Au sein de cette dualité entre Bordeaux et Bourgogne, la Vallée du Rhône continue de jouer les entremetteuses. Le vignoble parvient à infiltrer six étiquettes au sein du top 50. La cuvée Cathelin de Jean-Louis Chave 2013 en Hermitage constitue sa plus grande star, cédée à 8.634 euros.

## Voici le top 10 des vins vendus aux enchères les plus chères en 2018 :

- Romanée-Conti Grand Cru, Domaine de la Romanée-Conti 2005,
  16 173,00 €
- 2. Château Mouton Rothschild, 1er Grand Cru Classé 1945, 15 808,00€
- 3. Romanée-Conti, Grand Cru Domaine de la Romanée-Conti 2010, 14 835,00 €
- 4. Vosne-Romanée, 1er Cru Cros Parantoux Henri Jayer 1982, 14 592,00€
- 5. Romanée-Conti Grand Cru, Domaine de la Romanée-Conti 2011, 14 470,00 €
- 6. Romanée-Conti Grand Cru, Domaine de la Romanée-Conti 2006, 14 227,00 €
- 7. Magnum Montrachet Grand Cru, Domaine de la Romanée-Conti 2008, 13 619,00 €
- 8. Romanée-Conti Grand Cru, Domaine de la Romanée-Conti 2001, 12 890,00 €
- 9. Hermitage Ermitage, Cuvée Cathelin Jean-Louis Chave 2009, 12 652,00 €
- 10. Romanée-Conti Grand Cru, Domaine de la Romanée-Conti 2000, 12 646,00 €